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Respetados senores.

Los abajo firmantes, mayores y vecinos de esta vereda, identificados como aparece al pie 
de este escrito, ciudadanos en ejercicio, con todo respeto nos permitimos formular ante su 
DESPACHO peticion en Interes general, teniendo en cuenta los heebos que a continuacibn 
relacionamos, como fundamento de esta solicitud.

HECHOS ** *1

PRIMERO: Siendo la Companla responsable del Proyecto Concesionado 4G Rumichaca - 
Pasto, en el trazado de la via dividib fisicamente la vereda El Porvenir ya que la doble 
calzada pasa por la mitad de bsta quedando abismo de lado y lado, dejando incomunicado 
las dos fracciones de esta. Si bien es cierto la doble calzada trae beneficios, mejorando los 
tiempos de desplazamiento y brinda confort vial; no se debe dejar de lado las afectaciones 
que se dieron con ello, puesto que al dividir la vereda se impactb la din£mica de la misma, 
por ejemplo:

> A nivel educative, la escuela quedb de un lado de la vereda, por ello los ninos que 
residen del otro lado del fraccionamiento, no pueden acceder directamente a esta 
como lo hacian antes, sino que deben salir a la via panamericana para tomar el 
acceso a la otra zona fraccionada, lo cual por obvias razones por el trbfico vehicular 
y de carga pesada los pone en riesgo de accidentes, sumado a que antes por ser 
cercana la escuela se desplazaban en su mayoria solos y ademas el tiempo entre 
un fraccionamiento y otro se duplica.

> A nivel cultural y religiose, la comunidad de la vereda con recursos propios obtenidos 
de diferentes actividades y realizadas durante un largo tiempo conseguimos reunir 
el dinero suficiente para construir la iglesia, a la cual teniamos acceso para profesar 
nuestra religibn, celebrar los actos liturgicos de sacramentos, celebracibn de 
navidad (pasos del niho, celebracibn de la fiesta patronal de la vereda), semana 
santa (recorridos de las estaciones), preparacibn de nines y adultos para recibir los 
sacramentos, ante lo cual ya no es posible, dado que con la construccidn de la via, 
la iglesia quedo al lado opuesto de la escuela. En conclusibn, adultos mayores, 
discapacitados, nihos y las familias deben hacer un recorrido largo saliendo de la 
vereda hacia la via panamericana para retornar por el otro camino hacia el otro 
fraccionamiento. Corriendo los mismos riesgos antes mencionados en el tema 
educative, sobre todo por los adultos mayores quienes tienen patologias de base 
que no les permite hacer ese recorrido a pie, como lo hacian antes ai igual la 
poblacibn discapacitada.
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> A nivel economico, los habitantes de la vereda, sobre todo discapacitados y adultos 
mayores, teniamos la posibilidad de salir a abastecernos de la canasta familiar en 
los diferentes negocios que existen en esta sin presentar mayor riesgo, debido a 
que no se debia desplazar hasta la via panamericana para lograrlo; sin embargo, 
debido a la fragmentacion de la vereda necesariamente hay que salir a la 
panamericana para llegar hasta la otra zona fragmentada para abastecerse de 
alimentos. Ademas, las productividades de los negocios de los dos fraccionamientos 
se ven impactadas en el nivel de ventas debido a la fluctuacion de compradores 
porque no se arriesgan a hacer ese desplazamiento por los riesgos, dado que deben 
necesariamente salir a la panamericana para llegar alii.

Cabe sehalar que la CONSECIONARIA VIAL UNI6N DEL SUR, dice esta mitigando el 
impacto de estos riesgos haciendo unas gradas por el sector del puente, pero estas son 
improvisadas y no mitigan los riesgos; por ello hasta el momento se conoce de cuatro 
accidentes de habitantes de la vereda con impactos en su integridad fisica. Ademas, las 
gradas estan ubicadas en una zona de abismo, sin pasamanos y sin tener en cuenta la 
poblacion vulnerable y de especial proteccion como son los nihos, mujeres en estado de 
embarazo, discapacitados fisicos, y adultos mayores.
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PETICI6N

1. Dado la situacion actual y una vez expuesto los impactos y riesgos dados con la 
construccion de la via panamericana por la vereda El Porvenir del municipio de lies, 
se solicita se subsane con la construccion de un puente peatonal que una las dos 
fragmentaciones que quedaron de la vereda en mencion.
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DERECHO

Fundamentamos esta peticion en el articulo 23 constitucional, en el Codigo Contencioso 
Administrative, Derechos Fundamentales (Capitulos I, CPC), Derechos sociales, 
economicos y culturaies (Capitulo II, CPC) y demas normas pertinentes.

PRUEBAS

Solicitamos tener como tales las siguientes:
• *

1. Las manifestaciones que hacemos en este memorial.
2. La verificacion en contexto, la cual la pueden hacer en cualquier momento que es 

evidente en una visita.

NOTIFICACIONES

Dado que en la vereda no hay nomenclatura, se recibira
\ pslicnamo@QrnsH.com.

notificacion en el correo

Cordialmente
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